
Antrag: Waldschadensbericht 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt: 

1. Die Verwaltung berichtet einmal jährlich über die vorhandenen Schäden an 

Stadtbäumen und Wald im Stadtgebiet. 

2. Die Verwaltung zeigt Möglichkeiten auf, die geeignet sind, die entstandenen 

Schäden auszugleichen. 

 

Begründung: 

Bundeslandwirtschaftsministerin Julia Klöckner hat im Februar 2021 den neuen 

Waldschadensbericht vorgestellt. Danach sind gerade mal zwei von zehn Bäumen 

gesund. Als Hauptursache dafür gilt der Klimawandel. Die vergangenen Dürrejahre, 

der massive Borkenkäferbefall und vermehrte Waldbrände haben in den Wäldern 

langfristig massive Schäden angerichtet.  

Wir sind der Ansicht, dass eine klimafreundliche Forstpolitik erforderlich ist. Wenn 

größere Flächen mit abgestorbenen Bäumen existieren, ist die Wiederaufforstung 

sehr aufwendig und kostspielig. 


